



Patrocinadores y autoridades, ayer, en la presentación del Dionisio Nespral en el Club Tenis Gijón. JUAN CARLOS TUERO

Cuenta atrás para la celebración del Torneo Dionisio Nespral

El clásico del verano gijonés cumple su 58 edición, integrado en un circuito de competición nacional para jóvenes promesas del tenis

C. A.

GIJÓN. El Club Tenis Gijón acogió ayer la presentación de una nueva edición, la número 58, de un clásico del verano gijonés; el Torneo Dionisio Nespral, que se dis-

putará entre el 31 de julio y el 5 de agosto en las instalaciones de la entidad gijonesa, presidida por Tito Cueto-Felgueroso, que estuvo acompañado por el concejal de Deportes, José Ramón Tuero, el presidente de la Territorial, Fernando Castaño, y Francisco Blanco, presidente del circuito nacional IJP Tennis Series, en el que está integrado el Dionisio Nespral, junto a otros 101 torneos de toda España. Blanco señaló las bondades de este circuito, que «permite a los jóvenes ju-

gar muchos torneos sin grandes desplazamientos ni grandes costes».

La cita gijonesa es uno de los que mayor dotación económica -10.000 euros en premios, con 3.000 euros para el ganador y 1.500 para el segundo clasificado- tiene de este circuito. La inscripción al torneo aún está abierta hasta el próximo día 26, pero entre los participantes cuya presencia ya está asegurada están el madrileño Enrique López, campeón del año pasado y que inten-

tará revalidar el título, además del boliviano Federico Zeballos y el ruso Andrei Chepelev.

El presidente de la Federación de Tenis del Principado, Fernando Castaño adelantó, dentro del esfuerzo que la Territorial está realizando para la organización de torneo, que «el año que viene podríamos traer a Asturias un torneo del circuito Rafa Nadal».

Reconocido como uno de los torneos más importantes del norte de España sobre tierra batida, el Dionisio Nespral se creó en 1964 con el objetivo de promocionar el tenis en la ciudad. El año pasado pasó de un modelo de exhibición con jugadores veteranos a un modelo de competición, con el objetivo de crecer en el plano deportivo durante las próximas ediciones.

EN BREVE

HÍPICA

Los saltos regresan a La Mofosa

FRAN GAYO. Hoy comienza el primer concurso ecuestre de saltos del verano gozoniego con el CSN 2 estrellas organizado por la Sociedad Ecuestre de Luanco, que tendrá como escenario la habitual pista de La Mofosa. En el capítulo de jinetes participantes destacan nombres como los de Pello Elorduy, Guillermo González Alonso, Igor Maestre, José Luis Milán o Jaime Silvela. Un total de seis pruebas completan el programa para la jornada de hoy, que arrancará a las 10 horas y se prolongará todo el día.

PELOTA

Arranca la competición en el Grupo Covadonga

E. C. La pelota vuelve a ser protagonista en el Real Grupo Cultural Covadonga con la disputa de la Semana Internacional, que comienza esta tarde a las 19 y se prolongará hasta el domingo. Se trata del torneo de esta disciplina más antiguo de España, va ya por su LXXII edición, y cuenta con una gran importancia dentro del calendario. Este año más si cabe al haber mundial en 2023. El campeonato contará con los titulares de las selecciones de Cuba y Francia así como con Asier Mayo, actual campeón del mundo sub-23.



PALOMA UCHA

El tenis vuelve a la playa de La Ribera

El tenis regresa a la playa de La Ribera, en Luanco, después de nueve años. En la jornada de ayer se presentó un torneo que se disputará entre el martes y el viernes. Marcel Granollers encabeza el cartel de un certamen que contará con Pablo Carreño, Feliciano López, Tommy Robredo, Miguel Avendaño, Edas Butvilas, Iker Sevilla y Pavel Petrov.

BALONMANO



Manuela Fernández, José Ramón Flaño, Luis Avelino y Toño Migoya. J. SIMAL

El Motive.co Gijón recibe un apoyo extra para competir en Europa

jón, y por parte de la Fundación Caja Rural de Gijón su presidente, José Ramón Flaño, y el secretario general, Toño Migoya.

FRAN GAYO. El Motive.co Gijón y la Fundación Caja Rural de Gijón han firmado un convenio que permitirá al club recibir un apoyo extra de cara a su aventura europea. Asistieron al acto Manuela Fernández, vicepresidenta, y Luis Avelino, segundo entrenador, en representación del Motive.co Gi-

Gracias a este convenio se han podido alcanzar los 50.000 euros necesarios para poder afrontar la participación en la próxima EHF European Cup, donde las jugadoras de Cristina Cabeza se medirán al Ali-Best Espresso Messtrino italiano en la segunda ronda de dicha competición de ámbito europeo.